



## Schuhbeck hält nichts von "Kräutern der Provence"

Schuhbeck hält nichts von "Kräutern der Provence" <br /><br />"Gewürzpapst" in hr2-kultur <br />Eines der populärsten "Zaubermittel" in deutschen Küchen, die berühmten "Kräuter der Provence", findet bei Alfons Schuhbeck keine Gnade. In hr2-kultur sagte der Münchner TV-Koch über den Gewürzklassiker: "Rosmarin würde ich immer alleine leben lassen und ihm nicht Thymian, Oregano oder Majoran als Begleiter geben." Schuhbeck, der sich nach seiner Karriere als Koch und Gastronom vor allem auch als Gewürzexperte profiliert hat, interessiert sich neben der Heilkraft auch für den Charakter der Gewürze: "Rosmarin will im Grunde - man siehts ja schon an seinen Stacheln - alleine dominieren und braucht als Begleiter den Knoblauch, meinetwegen den Ingwer, Zitronen- oder Orangenschale - da kannst du mit ihm spielen. Das will er. Aber er duldet nicht diesen Thymian, der ganz anders schmeckt als er." <br />Zitate aus der Meldung frei bei Nennung von hr2-kultur. Das komplette Interview war am Mittwoch, 6. Februar, um 12.05 Uhr, Wh. 23.05 Uhr, in der Sendung "Doppel-Kopf" zu hören oder als Podcast abrufbar unter [www.hr2-kultur.de](http://www.hr2-kultur.de). <br /><br />Hessischer Rundfunk Anstalt des öffentlichen Rechts <br />Bertramstr. 8 <br />60320 Frankfurt <br />Deutschland <br />Telefon: 069/1551 <br />Telefax: 069/1552900 <br />URL: <http://www.hr-online.de> <br />

### Pressekontakt

Hessischer Rundfunk (HR)

60320 Frankfurt

[hr-online.de](http://hr-online.de)

### Firmenkontakt

Hessischer Rundfunk (HR)

60320 Frankfurt

[hr-online.de](http://hr-online.de)

Der Hessische Rundfunk (hr) ist seit über 50 Jahren die öffentlich-rechtliche Landesrundfunkanstalt in und für Hessen. Der hr ist Gründungsmitglied der ARD. Hauptsitz des hr ist das Frankfurter "Funkhaus am Dornbusch". Neben dem Funkhaus und dem hr-Studio Main Tower im Herzen Frankfurts gibt es das Landtagsstudio in Wiesbaden sowie fünf hr-Studios und zusätzliche Korrespondentenbüros in allen Regionen Hessens. Mit seinen rund 1.800 festangestellten und zahlreichen freien Mitarbeitern ist der hr als Arbeit- und Auftraggeber ein wichtiger Wirtschaftsfaktor, vor allem für das Rhein Main-Gebiet. Acht Radioprogramme und das hessen fernsehen bieten rund um die Uhr ein vielfältiges Programm. Der Hessische Rundfunk ist außerdem am Gemeinschaftsprogramm der ARD, Das Erste, beteiligt und beliefert die Kulturprogramme ARTE und 3sat sowie das Spartenprogramm PHOENIX und den Kinderkanal mit Beiträgen. Mit rund 600 Veranstaltungen im Jahr bereichert der hr das Kulturleben in den hessischen Regionen. Das Angebot ist so vielfältig wie die Programme: vom klassischen Konzert mit dem Radio-Sinfonie-Orchester Frankfurt bis zur hr3 Disco-Party, vom politischen Diskussionsforum bis zum Comedy-Wettbewerb.